

Tensión luego de incidente en Países Bajos:

# Israel pide a sus ciudadanos evitar eventos deportivos en el extranjero

Francia desplegará miles de efectivos esta semana para un partido de fútbol con Israel.

EFE Y FRANCE PRESSE

Las autoridades israelíes pidieron ayer a sus ciudadanos en el extranjero evitar los eventos deportivos en los que compitan israelíes durante esta semana, en especial el partido de la Liga de Naciones entre Israel y Francia del próximo jueves en París.

La petición llega después de que el jueves pasado los seguidores del club israelí Maccabi Tel Aviv fueran agredidos tras acudir al partido de la Europa League contra el Ajax de Ámsterdam, en un episodio que ha sido calificado de "pogromo" por varios políticos israelíes.

Cinco personas fueron hospitalizadas y posteriormente dadas de alta.

Medios neerlandeses añadieron que los hinchas del Maccabi se enfrentaron en varias ocasiones a manifestantes contra la guerra en Gaza en diferentes puntos de Ámsterdam.

La policía neerlandesa señaló que el miércoles y el mismo jueves los seguidores de Maccabi "arrancaron una bandera de una fachada en la calle Rokín y destrozaron un taxi. En la plaza Dam, quemaron una bandera palestina", lo que se vio como una provocación a los manifestantes propalestinos que se habían opuesto a la celebración del partido con un equipo israelí como invitado.

Los hinchas israelíes también recorrieron las calles gritando cánticos como "muerte a los árabes", "que gane el IDF (Ejército israelí)", según numerosos videos que circulan en redes sociales, señaló EFE.



SEGUIDORES del equipo Maccabi Tel Aviv protagonizaron incidentes en Ámsterdam la semana pasada.

## Netanyahu autorizó ataques a bíperes de Hezbolá

El Primer Ministro israelí, Benjamin Netanyahu, reconoció por primera vez ayer que dio luz verde al ataque efectuado contra el movimiento libanés Hezbolá a través de sus bíperes en septiembre pasado, dijo a France Presse su portavoz, Omer Dostri.

Israel envió al propio ministro de Exteriores, Gideon Saar, con un avión que tenía como misión llevar de regreso a los hinchas israelíes, y a su llegada Saar dijo que había sido "quizás el mayor ataque contra judíos en Europa" desde la Segunda Gue-

rra Mundial. Durante una reunión del Consejo de ministros semanal, Netanyahu afirmó que había autorizado esa operación, que no había sido reivindicada hasta la fecha, indicó Dostri. Ese hecho marcó el inicio de las acciones de Israel que terminaron con la muerte de la cúpula del grupo islamista.

En su mensaje de ayer, el Consejo de Seguridad Nacional israelí aseguró que ha identificado llamados de organizaciones propalestinas para dañar a israelíes bajo la apariencia de protestas en eventos culturales

y deportivos.

También pidió a los ciudadanos en el extranjero que "minimicen" las señales que los identifiquen como israelíes o judíos.

Para evitar situaciones como la de Ámsterdam, las autoridades francesas van a desplegar un dispositivo de seguridad excepcional con 4.000 agentes de las fuerzas del orden para el partido de fútbol entre Francia e Israel.

Ese dispositivo incluirá, además de este contingente de policías y gendarmes, 1.600 agentes de seguridad en el interior y en las entradas del Estadio de Francia a cargo de la Federación Francesa de Fútbol (FFF), explicó ayer el prefecto de policía de París, Laurent Núñez.